

学年だより

日和田小学校 第5学年
学年だより 第3号
令和4年4月11日発行

裁縫セットの準備をお願いします。



5年生では、新たに「家庭科」の学習が始まります。その中で、5月の終わり頃に裁縫の学習があります。そのため、裁縫セットをご準備いただくようになります。お兄さんやお姉さんがいる場合は、もちろんお下がりでも構いません。家にある場合には、そちらを使っていただいても構いません。お子さんと相談してご準備ください。

「新学社」「ぶんけい」さんの2社の注文用紙を配付いたしましたので、ご希望があれば、お金を入れて、お子さんに持たせてください。

4月15日（金）を締め切りとさせていただきます。

- どちらの注文用紙に関しても、標準のセットだけで十分学習することができます。
- 練習布に関しては、教材費で一括して注文いたしますので、今回注文する必要はありません。
- 秋に学習しますミシンの学習で使用するミシン糸等も学級費等で購入いたしますので、個人で購入する必要もありません。

宿題を出していませんでした。

新学期が始まって、1週目の先週は、宿題を一切出ませんでした。お子さんの様子はいかがだったでしょうか？

- 「やったー」と、思う存分遊ぶ人
- 自分の好きなことに時間を使う人
- これまであった宿題がなく、不安に思う人
- ぼーっとする人



様々だったのではないかと、思います。どれも、オッケーです。とにかく、教師から出される課題を何も考えることなく学習することをやめたかったのです。なぜ、先週宿題を出さなかったかと言いますと、『宿題』に対する考え方をリセットしてほしかったからです。詳しくは、次号の「学校経営の方針 柱1 学び方をアップデートする」でお伝えいたしますが・・・

本来、学ぶことは、楽しいはずなのに・・・「宿題」となると、イメージが悪くなります。実際に先週とったアンケートでも、宿題に関する結果だけ、とても低いものでした。

今週から、宿題がスタートします。1学期の宿題の目的は、「学び方を学ぶ」「自分を知る」ことです。

<保護者だより>
